

BARFUßZEITUNG www.barfusszeitung.de

BZ № 117

RUBLAND VON OBEN

DIE EICHE AM LECH

Barfußzeitung Reinhard Almrich, Wackerloosstr. 68, 86165 Augsburg

Spenderkonto: DE56 4306 0967 7013 1583 01
BIC: GENODEM1GLS

Augsburg im März im Jahr der Mysterie

Liebe Menschen,

für alle, die sich nicht schulzlos den Vinen in den neuen
Medien aussetzen wollen, ist jetzt die Zeit gekommen, Briefe
zu schreiben. So hat alles sein gutes, in der perfekten Isolation
entsteht erst die Möglichkeit einer gesunden Kommunikation.

Und weil auch noch die Schule auffällt beginne ich mit
einem Schulaufsatz.

Die Eiche am Lech

Fast hätte ich geschrrieben, die Lechhäuser Eiche, oder
gar die Augsburger Eiche, aber Augsburg zeichnet sich jetzt
wirklich nicht durch viele schöne Bäume aus.

Fast hätte ich geschrrieben: Die deutsche Eiche. (Und schnapp,
hättet Ihr mich schon in den Schuhblade.) Aber sie steht,
exakt gesprochen, an den Lechhäusern rechts des Lechs
in Lechhausen, und das hat ca 50% Ausländeranteil,

hier in den Gedanken bei schönen Wellen sogar 70 %.

~~Handwritten signature~~

Nach 120 Minuten „Pusland von oben“ brauchte ich erst einmal etwas für den Magen, und der Kuss an der Bar war dann bloß ekelhaft süß. Schade, ich hätte so gern einmal Pusland gesehen, ein ganz alter Traum von mir.

Aber von oben, in allermoderntem Technik colour (die Farben, im Gegensatz zu den vielen patzigen Eisbären, lassen wild um sich), produziert von ARD oder ZDF, wie und ganz prom, gelt das wohl nicht. Obwohl sich Putin mustergültig zurück hält, nicht einmal schwießt er als sibirischer Tiger ins Bild, obwohl die majestätischen Bilder förmlich daneben schwießen.

Überall ließ er seinem geliebten größten Land der Erde

den Vorhalt. Von oben. Menschen im eigentlichem Sinne stören fast nie das Bild, nur zweimal badeeten prächtige russische Körper im Eisloch, und der Rote Platz, der Neues & Prospect und der Strand von Solschi waren natürlich nicht ganz ohne prächtige russische Menschen zu haben, und auch der Atomkrisen-Bruder brauchte einen perfekt verantwortungsbewusst dreimülligender Kapitän, dafür spielten die Kinder der Nenzen ganz unbedeutend im Schnee.

Aber sonst nur 120 Minuten Natur pur und Skylines, die Menschen in den Schatten stellten. 30 sec. die schäuske Wüste der Welt, 30 sec. ausbrechende Vulkane, 30 sec. segelnde Fischadler, Wildpferde, Ladise, Braunbären (Eis- und Braunbären bekamen bis zu 300 sec., um zu zeigen, wie viele es davon in Russland gibt, und daß es ihnen in Russland einfache gut geht) Walnöter, Wale, Taiga, Tundra, unvermeßliches Wolga delta - im 15-30 sec. Schnitt - musikalisch unterlegt mit den längsten

Ölwürmchen dieser Ende, so etwas zwischen Petruschka und
Lohengrin, schade, ich hätte so gerne einmal Reißblatt
geschnitten, ein alter Traum von mir, aber mit ARD oder ZDF,
Arte und Gazprom war das wohl nicht zu machen.



Dafür sehe ich fast täglich die Eiche an der Uhlendorfer Brücke.
Sämtliche Äste bis auf zwei sind so auf Oberstiel-, Arm- oder
Handgelenkstärke abgesägt, ein Veteran aus mehr als einem Krieg,
aber das macht sie nur noch eidechhafter.

Oftwohl sie richtig alt aussieht, ist es keineswegs eine mächtige
germanische Riesen-Eiche, der Stamm hat den Umfang eines
starlen Mannes, der ganze Baum ist wenig größer als ein
großer Apfelbaum, wohlb soler langsam auf dem mageren Kies-
boden gewachsen, allerdings würde nicht einmal ein Apfel-
baum seinen unbesten starken Hauptast ca 7 m waagrecht
ausschreiten, wäre er nicht abgesägt worden, mindestens

12 m

Wenn man mitfühlt, welches Geweit Eichenholz hat, welches Geweit dieser mehr als Oberschenkel-stark ist hat, kann man nur empfindlich schlamm. Bei einem Tulpenbaum z.B. würde sofort spätzeitig abbrechen.

In alle Richtungen greift diese Eiche mit ihrem sprudelnden Blut aus, im Zick Zack, manchmal fast im rechten Winkel die Richtung ändernd bis weit hinauf stammesförmig Äste aus. Die aber ringsum abgesägt, amputiert sind.

Dafür hat sie hinreichend dicke Zweige, so daß sie im Sommer doch fast rundum grün helaubt ist.

Jetzt, im Winter, erinnert sie an einen mächtigen, unberiegten Krieger mit abgekauerten Armen, Beinen und Händen. Den aber zahllose Finger gewachsen sind.

Carpar David Friedrich wäre nicht an ihr vorbeigekommen, er hätte sie genutzt.

gefunden, in Technicolor, selbst im blauwogenen Sonnenuntergang,
selbst im Honigvollmond, würde sie nicht soviel abgeben wie
Russland von Kaliningrad bis Wladiwostok, bzw genauso wenig,
aber wenn ich hier vor ihr im Halle, mich in sie hinein-
höre, erlebe ich jedesmal: Eidenstark. Mit der Feinheit
der Kraft.

Genaus, was mir fehlt, was ich dringend braue.

Und dann gibt mir die Eide immer ein ganz kleines
Bisschen davon. Wie hätte ich denn sonst hier 4 Jahre
überlebt? (7 Jahre wären noch besser gewesen,
aber das war bei mir biologisch nicht drin, nicht ohne
„a little help from my friends.“)

Der Film „Russland von oben“ räubte mir erst einmal jeden lang-
gehegten Traum von der weichen, ruhischen Erde. (Und die Alp-
wäume in der darauffolgenden Nacht waren wieder entsprechend ekel-
haft.) Falls ich ihn wieder ganz aus der Erinnerung tilgen

kann, würde ich gerne einmal an einem langen Sommerabend
über die musische Erde gehen.

(Vorausgesetzt, es sind gerade keine Dachauer mit Kameras unterwegs.)

—
Diese Eiche ist fester, schweres Holz gewordene Gesdudite, und
keine Säge und kein Blitzschlag kann ihr diese mehr rauben.

—
Manchmal überlege ich mir, ob ich mir nicht einen Stiel kaufen
gehören soll, um dann zuvor noch einmal die Wahrheit zu
sagen, ob nicht das nicht toller würde?

Allerdings, eine wunderschöne Lignoxine, eine gesduditen-
erzählerei wäre auch eine Option, eine Lichtgrüne, wie
meine Eiche im Mai.

Soviel für heute, dann sein, daß morgen auch die Capriden *Corythlops* sdilie-
ßen müssen, wenn die weissten, was dort hoptest wird, blieben sie bei im-
mer gesdilesser, heute gehe ich aber trotz Bandgruppe noch kopieren, dann ist
vielleicht mal BZ-Pause.

Vielle Grüße

Euer BZ Praktikant